

01. Juni 2013

## Panoramablick auf Dahlheim: Spende ermöglicht neue Bank zwischen Rinke's Apfelbäumen



Herbert Dietzel spendet Dahlheim eine edle Holzbank



Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr unterstützen Herbert Dietzel bei der Endmontage



Die rustikale Bank wird vom Lkw über Bohlen auf das Grundstück der Familie Rinke geschoben



Probesitzen auf der Bank mit Blick auf Dahlheim



Auch nach Fertigstellung der Zuganges bleibt die Nutzung und das Betreten des Geländes auf eigene Gefahr



... ein toller Ausblick ..... !

Dahlheim sagt „Danke“